

28.01.2026 | Stuttgart | Corporate | Communiqué de presse

## **Porsche nomme un nouveau Directeur du Design : Tobias Sühlmann succède à Michael Mauer**

**Stuttgart.** Tobias Sühlmann (46 ans) prendra la direction du Design chez Porsche à partir du 1er février 2026. Il succède à Michael Mauer (63 ans), qui a été responsable du design chez Porsche pendant plus de deux décennies. Tobias Sühlmann est issu du constructeur britannique de voitures de sport McLaren, où il occupait depuis 2023 le poste de Directeur du design. Avec son arrivée, Porsche opère un changement de génération.

*« Michael Mauer a marqué une époque chez Porsche. Avec son équipe, il a su faire entrer avec délicatesse le design emblématique de la 911 dans l'ère moderne, tout en transposant de manière indéniable l'ADN du design Porsche dans de nouvelles séries de modèles »,* déclare Michael Leiters, président du directoire de Porsche AG. La Panamera, première berline sportive de l'histoire du constructeur de voitures de sport, en est un bon exemple. Mauer, en tant que Directeur du design, et Leiters, en tant que stratège produit, ont lancé ensemble cette berline quatre portes en 2009. Leiters : « *Une Porsche doit faire appel à tous les sens – tel est le leitmotiv de Michael Mauer. La Panamera est l'un des nombreux exemples convaincants. Je connais Michael Mauer depuis de nombreuses années et je l'apprécie en tant qu'excellent spécialiste et personnalité exceptionnelle. Son travail a marqué le style de la marque Porsche et restera visible à l'avenir. Nous le remercions pour son travail remarquable et lui souhaitons bonne chance pour l'avenir.* »

Michael Mauer a pris ses fonctions en 2004, devenant ainsi le quatrième Directeur du design dans l'histoire de Porsche. Ses prédécesseurs étaient Ferdinand Alexander Porsche, Anatol Lapine et Harm Lagaay. Mauer a étudié le design automobile à l'université de Pforzheim et a rejoint Porsche après avoir travaillé chez Mercedes, Smart et Saab. Au début de son activité chez Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, il était responsable de la refonte du Cayenne, de la nouvelle Panamera et de la supercar 918 Spyder. Michael Mauer a également fait entrer le design Porsche, reconnaissable entre tous, dans l'ère électrique.

Son travail, qui s'étend sur plus de deux décennies, illustre la position exceptionnelle de ce natif de Hesse chez Porsche. Michael Mauer : « *Un design intemporel a besoin à la fois de constance et de nouvelles impulsions. Compte tenu de la réorientation stratégique de Porsche, le moment est venu d'apporter de nouvelles perspectives également dans le domaine du design. Ce fut pour moi un grand plaisir et un honneur de pouvoir contribuer à façonner et à développer la philosophie de Porsche en matière de design pendant si longtemps.* »

Michael Mauer continuera à accompagner son successeur Tobias Sühlmann pendant une période de transition. Sühlmann a également étudié à l'université de Pforzheim. Le futur Directeur du Design a débuté chez Volkswagen en 2005, puis a rejoint Bugatti. En tant que responsable du Design Extérieur, il a ensuite travaillé chez Aston Martin avant de rejoindre McLaren. Chez Bentley, il a ensuite joué un rôle déterminant dans la conception de la Batur. En septembre 2023, il a rejoint McLaren en tant que Directeur du Design. Michael Leiters : « *Tobias Sühlmann peut s'appuyer sur une philosophie de design unique. Fort de son expérience dans la conception de voitures de sport et de supercars, il continuera à affiner le profil de Porsche. Ses connaissances approfondies et sa vaste expérience dans la conception d'une multitude de véhicules haut de gamme différents lui seront très utiles dans cette tâche.* »